

Bester Juni für Hyundai

Hyundai hat das erste Halbjahr in Deutschland mit dem bisher stärksten Juni in der 23-jährigen Marktpräsenz abgeschlossen. Im vergangenen Monat setzte der Importeur 11 006 Fahrzeuge ab. Das entspricht einem Wachstum von drei Prozent gegenüber dem Vergleichsmonat des Vorjahres. Der Marktanteil stieg von 3,78 auf 3,96 Prozent. Kumuliert liegt die Marke damit nach den ersten sechs Monaten bei 48 383 Fahrzeugen und einem Marktanteil von 3,15 Prozent.

Bestseller im Modellprogramm blieben im ersten Halbjahr der i30 mit 12 526 Einheiten (26 %) und der ix35 mit 8771 Neuzulassungen (18 %). Einen guten Start legte der seit November erhältliche i10 hin. Er kam seit Jahresbeginn auf 8086 Neuzulassungen (17 %). Dies schlägt sich auch im wachsenden Flottengeschäft von Hyundai nieder. Hier konnte die Marke im Vergleich zum Vorjahreszeitraum mit 4736 gewerblichen Zulassungen um 16 Prozent wachsen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Hyundai i10.
